

Le gouvernement bolivien et les médecins en grève parviennent à un pré-accord



La Paz, 2 janvier. (RHC).- Après un peu plus de 10 heures de négociations, le gouvernement bolivien et les médecins en grève sont parvenus à un pré-accord.

Le ministre bolivien de l'Intérieur, Carlos Romero, qui a donné l'information à la presse, a avancé que le brouillon de l'accord sera maintenant consulté à la base pour son approbation définitive.

Le pré-accord établit la création de l'Institut National de Conciliation et d'Arbitrage et la non application de l'article 205 tant que la loi générale de la Santé ne sera pas adoptée.

Cet article qui sanctionne la négligence professionnelle a soulevé une grande polémique. L'Ordre des Médecins considère qu'il criminalise la pratique médicale dans un système de santé qui, de son avis, n'offre pas de pleines garanties aux patients.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/151615-le-gouvernement-bolivien-et-les-medecins-en-greve-parviennent-a-un-pre-accord>



Radio Habana Cuba